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FECHA: Marzo 19 de 2011 
                                                                                                                                                                                                                                                           

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Pánico por auto en llamas” 

Criterio “Insisten que refinería va a tiempo” 

 “Detención de Williams, por motivos políticos” 

 “Calderón no tiene interés en construir refinería” 

 
“Laura Vargas no va por alcaldía” 

 “Zonas arqueológicas del Estado ¡Desprotegidas!” 

 
“No publica” 

El Independiente “Les vale la ley: continua el cobro de estacionamientos” 

La Crónica “Premian ardua labor de Laura Vargas en el DIFH” 

 

 

“Provoca motín ¡falta de droga!” 

 
“Ver riesgos de energía nuclear, pide Narro” 

 
“Huyen” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Plaza Juárez-Presidente del IFE niega malentendido con la comisión de derechos humanos: Habría dicho que 
las candidaturas ciudadanas son una pérdida de tiempo. La CDHEH calificó sus declaraciones como irresponsables. Luego 

de que la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo (CDHEH) calificara como irresponsables las declaraciones 

de Daniel Rolando Jiménez Rojo, sobre que las candidaturas ciudadanas son una pérdida de tiempo, el presidente 
consejero del Instituto Estatal Electoral (IEE) manifestó que no realizará un llamado a esta instancia. Apuntó que no existe 

ningún malentendido entre el IEE y la CDHEH, pues de manera oficial él no ha sido notificado, y de hecho no tenía 
conocimiento de esa información enviada por el ombudsman estatal. "Yo no tengo ningún malentendido, a mí no me ha 

informado de nada; no tengo ningún aviso ni mucho menos, pero no hay ningún malentendido, por lo menos para mí. No 

conozco el llamado de Derechos Humanos, a mí no me han notificado, oficialmente' yo no tengo nada; he revisado página 
de Derechos Humanos y no he encontrado nada; oficialmente a mí no me han comunicado". Jiménez Rojo explicó que en 

ningún momento manifestó ¡que las candidaturas ciudadanas fueran una pérdida de tiempo, sino que el consejo para los 
candidatos ciudadanos era que buscaran algún partido político que tuviera a bien pedir el registro de estos ciudadanos que 

no tienen instituto. "Nunca dije que eran una pérdida de tiempo, sino que estaban perdiendo el tiempo en hacer ese tipo 
de solicitud de registro porque iba a ser rechazado, como ha sido rechazado las veces que han pedido su registro 

candidatos ciudadanos; lo dije puntualmente: están en su derecho de solicitar registro las personas o ciudadanos que lo 

crean necesario, pero desgraciadamente no va a proceder", reiteró. Al cuestionarle si hará algún llamado a la CDHEH para 
que sea informado o notificado del comunicado, respondió que no ha cometido falta alguna y como institución es 

respetuoso de las instituciones, por lo que de ninguna manera realizará un llamado a nadie. "La Comisión de Derechos 
Humanos no está facultada para conocer de cuestiones electorales, pero aún así no he sido notificado; yo no puedo decir, 

ni exigir a nadie, algo de lo que oficialmente no he sido notificado", concluyó.(Ana Luisa Vega, pág. 2A) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio- Arresto de Williams con tintes políticos: La dirigencia estatal del PRD informa que el líder del movimiento 

Todos Somos Zimapán busca ser el candidato emanado del sol azteca. La dirigencia estatal del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) en Hidalgo, informó que la detención de Arturo William Trejo Leal, líder de Todos Somos Zimapán 
(TSZ), podría ser un sesgo político para que el dirigente del movimiento social no contienda en las elecciones del 3 de julio 

como candidato a la presidencia municipal de Zimapán. El integrante del secretariado estatal perredista, Marco Antonio 

Rico Mercado no descartó que se trate de una estrategia política para frenar la candidatura del dirigente de TSZ, quien fue 
detenido por la Procuraduría General de la República el jueves, debido a los disturbios que realizó su movimiento en 

instalaciones de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). “No quiero omitir que tiene ese sesgo, todo mundo sabía que 
William Trejo iba a participar como candidato a presidente municipal por el PRD en Zimapán y no quisiéramos enterarnos 

que tiene tintes políticos de no permitir que William participe en la próxima contienda municipal”, refirió.  Los perredistas 

tienen hasta el 20 de marzo para registrarse ante el consejo electoral del PRD como aspirantes a una alcaldía, sin embargo 
se desconoce si Wiilliam Trejo ya fue inscrito como contendiente. Sin embargo, el dirigente puede firmar una carta poder a 

un abogado para que pueda ser registrado aunque él no esté presente. Mientras tanto el partido del sol azteca dio el apoyo 
total a William Trejo y adelantaron que vigilarán el proceso jurídico de la PGR para que no se violen los derechos del 

detenido. “Es esa la manera de cómo el gobierno federal reprime movimientos sociales, vamos a estar muy de cerca y va a 

contar con el apoyo del PRD en todo el estado”, subrayó Rico Mercado. Por su parte, Piedad Cantera, integrante del 
movimiento Todos Somos Zimapán informó que ya pidieron apoyo al PRD en Hidalgo, senadores y diputados perredistas, 

para que se agilice la liberación de su dirigente, Arturo Williams Trejo. “Nosotros ya tenemos apoyo del Partido de la 
Revolución Democrática, también de varios senadores y diputados que son solidarios con nuestra causa. También tenemos 

abogados que por el momento están viendo que nuestro compañero se encuentre bien y que salga del reclusorio lo más 
pronto posible”. El integrante del movimiento Todos Somos Zimapán aseguró que por el momento no se manifestarán para 

pedir la liberación de Williams Trejo, ya que dijo que el único interés que tienen por el momento es vigilar que se le dé un 

buen trato al detenido, sin embargo afirmó que una vez que el dirigente salga libre realizarán manifestaciones en contra de 
la detención, la cual dijo se realizó sin una orden de aprehensión por parte de las autoridades. “En este momento lo que 

nos interesa es la seguridad de nuestro compañero y que se le dé un buen trato, pero en el momento que él esté afuera 
entonces si realizaremos acciones en contra de esta detención. Nuestra lucha es constante, seguimos defendiendo los 

recursos naturales del municipio y esto es sólo una muestra de que al gobierno le molesta que estemos tan organizados”.  

Conagua se congratula  La Comisión Nacional del Agua (Conagua) se congratuló por la aprehensión de Arturo Williams 
Trejo Leal, uno de los señalados entre los principales responsables de las agresiones contra al menos 14 personas que 

laboran en esta dependencia federal y los daños a sus instalaciones, cometidos el 27 de enero pasado. Cabe recordar que 
luego de estos actos, más de 30 personas fueron detenidas, de las cuales 11 continúan bajo proceso judicial por delitos 

como lesiones, daños en propiedad ajena en agravio de la Federación y motín. Aunque Trejo Leal se autonombra líder de la 
agrupación Todos Somos Zimapán, diversas autoridades comunales del municipio hidalguense, así como el Presidente 

Municipal, José María Lozano Moreno, han reiterado que carece de toda representatividad y facultad alguna sobre dicho 

movimiento social. (Redacción, pág. 8) 
 

Milenio- Priista se destapa para la alcaldía de Tlanalapa: El funcionario estatal de la Secretaría de Desarrollo 

Económico, Juan Carlos Castillo Cruz reconoció que aspira a la candidatura por la presidencia municipal de Tlanalapa, sin 
embargo esperará los tiempos del proceso interno de su partido. Castillo Cruz reveló que contenderá en el proceso interno, 

en el que se prevé la participación de por lo menos otros cinco aspirantes: Juan Luis Castillo García, Justo Rivero Castillo, 
José Luis Ortega Ortega, José Isabel Monter González y Julia Gil Sánchez. En la carrera por la candidatura a la alcaldía de 

Tlanalapa, los priistas han iniciado una serie de actividades para ganar la simpatía de la militancia. También Castillo Cruz 

organizó este fin de semana una reunión para festejar a las mujeres. Estuvieron figuras empresariales y de otros sectores. 
La reunión estuvo encabezada por su esposa, Natividad Martínez Montiel, quien obsequió regalos, ofreció un recital musical 

y brindó una cena a los asistentes. El líder regional de la UNTA, Pedro Ruiz Calderón, estuvo presente en el evento. Ahí 
refrendó su apoyo a Castillo Cruz, también impulsado por el grupo más numeroso de ex alcaldes de Tlanalapa: Cándido 

Ramírez Fernández, Agustín Juárez Castillo, Alberto Suárez Barrera, entre otros. (Redacción, pág. 11) 

La Crónica de Hoy- Habrá candidato perredista para Pachuca hasta el 16 de abril: Sera elegido por el Consejo 
Político Estatal del sol azteca. Las propuestas de candidatos a alcaldes en los municipios que se determinaron como 

"reservados" serán presentadas pleno del Consejo Estatal hasta el 16 de abril próximo, según versa la convocatoria de la 
Comisión Nacional Electoral del Partido de la Revolución Democrática (PAM. De acuerdo con el documento, los personajes 

que pretendan lograr la candidatura por los ayuntamientos que fueron determinados en "reserva", deberán realizar su 
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respectiva so-licitud a la comisión de elecciones del 27 al 31 de marzo, los cuales serán analizados por el Consejo Político 

Estatal. Los ayuntamientos que que-daron en "reserva" son: Fran-cisco I. Madero, Ixmiquilpan, Huazalingo, Tasquillo, 

Tenango de Doria y Tlanchinol, el candidato será emanado del consenso de los Consejos Municipales de cada demarcación, 
sin embargo el caso de Pachuca quedar a expensas de los acuerdos que se generen y la decisión del Consejo Político 

Estatal. En twitter, el 20 de marzo concluirán los procesos para inscribir a las formulas de precandidatos a presidentes 
municipales, a sindico municipal y regidores para las demarcaciones en las cuales se acordaron se elegirán por medio de la 

votación universal, directa y secreta de la ciudadanía. (Enrique Juárez, pág. 4) 

Uno más uno- Prepara oposición detalles de alianza: Aunque los partidos políticos tienen hasta el 26 de marzo para 
presentar convenios de coalición ante el Instituto Estatal Electoral (IEEH). La oposición, PRD, PAN, Convergencia y PT 

afinan detalles en los acuerdos, integración de planillas y métodos internos de selección para contender en los comicios del 

próximo 3 de julio. Hasta ahora el Consejo Estatal del PRD ha aprobado alianzas amplias en poco más de 35 municipios, 
siempre y cuando, aclaró su dirigente, Pedro Porras Pérez, se respeten las decisiones de los comités locales. Entre esos 

lugares. Mencionó Omitlán, Atotonilco el Grande, Singuilucan, Epazoyucan, Nicolás Flores, Pisaflores, San Agustín 
Metzquititlán, Zacualtipán, Xochicoatlán, Lolotla, Apan, Emiliano Zapata. Villa de Tezontepec, Tianguistengo, el Arenal, 

Mineral del Chico. Metepec, el Cardonal. Chilcuautla, Alfajayucan y Jacala. Asimismo. Santiago de Anaya, Tlahuiltepa, 
Molango, Tepehuacán de Guerrero. Huauhtla, Zempoala, San Agustín Tlaxiaca, Huehuetla, Atotonilco de Tula, Tecozautla, 

Tepetitlán, Zimapán, Mixquiahuala y Tolcayuca. Las demarcaciones que decidieron ir de forma independiente iniciaron la 

inscripción de planillas perredistas, así como de eventuales candidatos a alcaldes, en tanto del 27 al 31 de marzo se 
registrarán aquellas que pretendan competir coaligadas. Por su parte, el Partido Acción Nacional (PAN) ratificó coalición en 

33 ayuntamientos: San Agustín Tlaxiaca, Mineral del Chico, ()midan. Atotonilco el Grande, Singuilucan, Epazoyucan, 
Acaxochitlán. Huehuetla, Atitalaquia, Atotonilco de Tula, el Cantonal, Chilcuautla, Nicolás Flores, Huichapan, Zimapán, 

Jacala. Pisaflores, Mixquiahuala entre otros. Sin embargo, el Consejo Estatal panista aún no concluye negociaciones con el 

sol azteca, por lo que los municipios de Pachuca. Huejutla, Mineral de la Reforma, San Felipe Orizatlán, Atlapexco, Nopala, 
Tenango de Doria y Tezontepec de Aldama podrían integrarse a este posible escenario de unión. En tanto, el Partido del 

Trabajo (PT) concretó alianzas con la derecha en: Tianguistengo, Tepetitlán. Acaxochitlán y Epazoyucan: en tanto, las 
demarcaciones que continúan pláticas son: Pachuca, Mineral de la Reforma, Zempoala, Tulancingo. Zapotlán, Mixquiahuala, 

Apan, Huautla, Atotonilco de Tula y Singuilucan. Finalmente, el dirigente estatal de Convergencia, Luis Gerardo Ize, 
manifestó que en por lo menos 27 municipios el partido naranja participará en la contienda electoral, en 18 de ellos lo hará 

en coalición y el resto de forma independiente. (Redacción, pág. 3) 

Independiente- Alianzas políticas no tienen nada de malo: Alonso Lujambio… El secretario de Educación Pública 
federal, Alonso Lujambio Irazábal aseguró que las alianzas políticas no deben ser vistas como algo malo, ya que fortalecen 

la democracia en el país y en este tenor, dijo que Acción Nacional es su gran constructor. "Acción Nacional es el gran 

constructor de la democracia en el país. Y en la democracia por fortuna nadie pierde todo y nadie gana todo. Yo no estoy 
en contra del modo de las alianzas." Dentro del marco de la gira de trabajo por Pachuca para ser candidato a la presidencia 

de la Re-pública sentenció que participará en todos los procesos de selección para tratar de ser considerado el abanderado 
que ganará en 2012. Ante la posibilidad de que el PAN recupere en la próxima con-tienda la presidencia municipal de 

Pachuca aseguró que puede Coaliciones fortalecen la democracia ESPECIAL  volver a serio porque tiene bue-nos cuadros y 

ya fue gobierno. "El PAN ya fue gobierno en Pachuca y puede volver a serlo, pero dejaré que los panistas del estado y en 
concreto de Pachuca den sus opiniones." Reiteró que las alianzas políticas son buenas y son parte de la democracia, por lo 

que es necesario que la ciudadanía las deje de ver como algo malo, porque son acciones que fortalecen las voluntades de 
los partidos y es parte del paisaje del país. Ante la posibilidad de que fuera el abanderado de su partido en 2012 dijo que 

en primera instancia buscaría ir solo en el pro-ceso, sin embargo, no descarta la posibilidad para ir en coalición con algún 
partido político. (MIGUEL ÁNGEL CARRASCO, PÁG. 5) 

Criterio-Aseguró Lujambio triunfo para 2012: Tal como pasó a los panistas con Vicente Fox en 2000 y con Felipe 

Calderón en 2006; quienes ganaron la presidencia, hoy, Enrique Peña Nieto y el PRI volverán a perder las elecciones de 
2012, por lo que el PAN continuará en el poder, aseguró Alonso Lujambio Irazábal, secretario federal de la SEP y aspirante 

a la presidencia de México, durante su primera visita a Hidalgo. De la mano de Gonzalo Trejo Amador, presidente del PAN 

en el estado, y de cientos de líderes blanquiazules, Lujambio Irazábal se dirigió ante menos de 400 espectadores la noche 
de ayer en un evento privado. En el lugar, destacó dos orgullos panistas que han logrado a lo largo de diez años de 

gobierno, a los que calificó extraordinariamente útiles, "fuimos nosotros los que construimos la democracia y somos 
nosotros en la democracia mexicana los comandantes de la política", expresó. Despreocupado, dijo no tener miedo a las 

encuestas que se comienzan a cocinar en relación a 2012, pues "tercamente" la han enfrentado. "En 1999 todas las 
encuestas hablaban del triunfo de Francisco Labastida. Pero a la adversidad, el PAN y concretamente un excepcional 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 10 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

mexicano que recordamos con especial cariño: Vicente Fox, ganó la elección presidencial", afirmó. Del mismo modo, en 

2006, "todo el mundo decía que el presidente sería Andrés Manuel López Obrador". ¿Quién terminó ganando la elección? 

Otro excepcional mexicano, un líder al que le debemos mucho los mexicanos: Felipe Calderón Hinojosa". (Antonio Alcaraz, 
pág. 4) 

Criterio-Busca PRD continuidad de fenómeno: El hecho de que los comités nacionales y estales del PAN y PRD hayan 

retomado las pláticas y negociaciones para concretar una liga en Pachuca, fue con la intención de dar seguimiento al 
fenómeno político ocurrido el pasado 4 de julio de 2010. Así lo manifestó Aurelio González Pérez, presidente del sol azteca 

en la capital, quien aseguró que se concrete la alianza con el blanquiazul. Señaló que en ningún momento ha dejado de 
contactarse con su homólogo Juan Carlos Robles Acosta. "Hay mucha comunicación vía telefónica y ya estamos afinando 

algunas reuniones de trabajo", manifestó. La decisión que tuvieron sus respectivos comités nacionales y estatales de llevar 
las negociaciones, "no fueron nudos que nos pusieron, pues hoy tenemos que confiar en nuestros institutos políticos y 

debemos de entender el mecanismo de los que tenemos", agregó. En el tema de los candidatos, señaló que confiarán en 

las consultas ciudadanas, pues el candidato que encabece la posible alianza deberá tener un buen grado de aceptación de 
la gente. "Será quien tenga una mejor aceptación en el proceso de coalición y en el proyecto de buscar el objetivo de ganar 

la presidencia del 3 de julio. A este candidato deberá reflejar una simpatía con la gente, pues deberá tener un 
acercamiento en algunas colonias y sectores sociales, empresariales o sindicatos, como de la parte obrera", indicó. 

Además, recordó que sus cartas, el senador José Guadarrama Márquez y el ex diputado federal Isidro Pedraza Chávez, son 

hasta el momento los únicos militantes que levantaron la mano por Pachuca. Aunque se estuvo invitando a la población en 
general a participar, pues su estatuto partidista permite las aspiraciones ciudadanas, no se acercó nadie. En cuanto a los 

foros de consulta político-público que habían anunciado en febrero, dijo que se tuvieron que suspender ya que les 
advirtieron que podrían incurrir en una violación electoral. "Tuvimos una entrevista a nivel nacional y nos comentaron que 

teníamos que salvaguardar la Ley del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe)". "En ese 
sentido tendríamos que afinarlos para otros tiempos, eso para no caer en actos de precampañas", señaló. (Antonio Alcaraz, 

pág. 4) 

Síntesis-Laura Vargas no va a comicios: Osorio: “Laura Vargas de Osorio no buscara ser la candidata a ninguna 
presidencia municipal y competir este 3 de julio, si está interesada en un cargo de elección popular pero posteriormente; 

ahora ella y Osorio desean dedicarse a su familia y esperar proyectos que resulten interesante”; expreso Osorio en acto de 

homenaje a la presidenta estatal del DIF en el salón Jardín Perla. Osorio atajo así las especulaciones entorno a la presunta 
intención de su esposa, de contender en las próximas elecciones municipales por la alcaldía de Pachuca, declaración que 

fue confirmada por la Laura Vargas: si me interesa, pero en este momento, posiblemente a largo plazo, por ahora lo 
inmediato es mi familia, aseguro la aun presidenta estatal del DIF. (Dolores Michel, pág. 3) 

El Sol de Hidalgo- Seré diputado, no candidato a la alcaldía de Tulancingo: Con la premisa de que no será 

candidato a presidente de Tulancingo, por su partido, el Revolucionario Institucional, Luis Alberto Marroquín Morato dice 
estar listo para asumir su compromiso como diputado local en abril próximo. Además habla de los retos como dirigente del 

priismo tulancinguense. Entrevistado, el médico de profesión, desde hace casi 30 años, señala puntual que uno de los retos 
de la nueva presidencia del PRI de la Ciudad de los Satélites es decirle a la ciudadanía por qué hay una dirigencia interina. 

"Ya no hay tiempo suficiente para emitir una convocatoria y hacer un proceso de selección y elección. Los tiempos están 

encima". La militancia votó por él y por Yasmin López Garrido, la semana anterior. "Tenemos una dirigencia estructurada 
para poder ir juntos al proceso electoral que culminará el 3 de julio". MUCHOS LEVANTAN LA MANO. Hablando sobre lo que 

se avecina, y sabedor de que muchos "levantan la mano", al cuestionarle cómo estará integrada la planilla para contender 
por la Presidencia de Tulancingo por el PRI, y si él tendrá alguna decisión al respecto, precisa: "En las elecciones 

municipales se respeta la equidad de género porque es una planilla". Pero aclara, él no tendrá nada que ver en el asunto. 

Es la Dirigencia Estatal la que decidirá, y claro está, apostándole a la unidad. No es la fórmula presidente-suplente que 
deba ser hombre-mujer, pero sí, la planilla en general, 50 y 50. Un 30 por ciento de ella debe estar conformada por 

jóvenes menores de 35 años. Luis Marroquín es un hombre de muchos amigos, pero no por eso tendrá decisión en quien 
será el candidato por el PRI a Tulancingo, eso lo puntualiza. LA APUESTA DE MARROQUÍN. Su trabajo se centrará en 

desarrollar como dirigente del PRI en Tulancingo la reestructuración y fortalecimiento del tricolor. -¿A qué le apuesta el PRI 
con esta dirigencia? "Durante 3 años dirigimos al PRI y ahora está nuevamente el reto. "No queremos que se nos 

compliquen las cosas. La militancia me volvió a proponer como dirigente, y agradezco la confianza. Siempre he dicho que 

soy un hombre de Partido. "Donde le sea útil yo estaré ahí. Me debo al PRI y gracias a la gente y a mi instituto político, soy 
diputado electo". -¿Y sí asumirá esa responsabilidad? Se rumoraba que podría contender para la presidencia de 

Tulancingo..."Yo creo que las reglas son claras. "Me descarto como aspirante a buscar la Alcaldía de Tulancingo. "Si vamos 
a provechar un puesto para irnos a buscar otra posición electoral, creo que no es lo correcto". Concreta: "Debemos trabajar 
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y buscar la posibilidad de servir al Partido. No comer ansias e irnos rápidamente a contender. "Yo lo viví. Ni me desesperé, 

ni grité, ni exigí a mi Partido que ya me tocaba. "El PRI me dio la oportunidad cuando sabía de mis resultados, mi disciplina 

y mi lealtad". Para Luis Marroquín, ése es el punto importante para primero tener una estructura de apoyo pero además 
ganarse la confianza de la gente. Y trae a la plática, lo que lo mantiene orgulloso y con miras aán más a fortalecer su 

Instituto Político en Tulancingo: "Si hubo una histórica votación fue parte de un trabajo que me costó varios años. No fui el 
candidato inexperto, ni improvisado, sino la persona con conocimientos, capacidad y responsabilidad". Las ventajas son las 

que ayudarán a salir adelante, sumando y multiplicando. PRI RECONOCE TRABAJO. El entrevistado sostiene que el PRI 

sabe reconocer el trabajo. Y, todo llega a su tiempo. Y sin decir nombres, advierte: "Lo hemos visto con otras personas que 
están en otros partidos que si hubieran tenido la paciencia estarían políticamente mas altos. "Eso de brincarle a los 

Partidos, la gente lo entiende como satisfacer sus necesidades personales y yo creo que no se vale engañar al electorado o 
ciudadanía en decir que yo estoy preparado y que por eso me voy a otro lado". Al aceptar la responsabilidad de dirigir al 

priismo en Tulancingo, menciona nuevamente: "Me descarto para buscar la Presidencia de Tulancingo". -Usted se descarta 
y otros se promueven... "Primero tengo que cumplir la encomienda a la cual la ciudadanía me dio su voto". ¿Después? 

"Primero debo hacer un trabajo serio y responsable y si la gente me vuelve a otorgar la confianza en otra posición con base 

en mis resultados yo creo que eso es lo que uno busca en la política. "Si fui a tocar puertas para ser su diputado tengo que 
cumplir. Respeto a la gente". -Hay mucha gente que se está promoviendo...Ya lo decía Omar Fayad: "no al madruguete" 

¿Cuál será su postura? "La importancia de un Partido es que cuenta con muchos cuadros, mujeres y hombres, con 
capacidad y responsabilidad. "Esa es la gran ventaja del PRI", subraya. "Desgraciadamente hay una sola posición y siempre 

será competida porque hay mucha gente que aspira a ser el candidato y solo hay una posición. "Cumpliremos con lo que 

nuestro dirigente dijo: El que tenga el consenso de la mayoría será el candidato".(Redacción, Ojo política) 

El Sol de Hidalgo- Pachuca es la Joya electoral: Para los partidos políticos, la alcaldía de Pachuca es la joya electoral 

de la competencia del 3 de julio. Al respecto, el secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del PRI, Roberto 
Rico Ruiz, aseveró que tiene la convicción de que el Ayuntamiento será conservado por ese partido político, a pesar de los 

resultados adversos de la competencia del año pasado, en que el tricolor perdió dos diputaciones locales correspondientes 

a los distritos 1 y 2, pertenecientes a la capital hidalguense.. Expresó que toda la estructura partidista está debidamente 
estructurada a fin de enfrentar victoriosamente las elecciones que se avecinan. Quien quiera que sea el candidato o 

candidata priista seguramente logrará convencer a los electores, comentó el también representante suplente ante el 
Instituto Estatal Electoral. La amplia obra que han realizado los gobiernos priistas está a la vista de todos, lo mismo que los 

programas sociales que benefician a la población más vulnerable, citó. Las condiciones de la pasada elección fueron 

distintas a las que prevalecerán en la siguiente justa electoral, expresó Rico Ruiz, quien expuso que faltan muchas semanas 
para que se postule al aspirante. "El PRI se compromete para el próximo trienio a realizar un trabajo comprometido, 

basado en los resultados". Añadió: "Veo cuadros muy comprometidos; políticos que nos pueden representar el triunfo en la 
capital del estado. Mujeres y hombres que tienen el talento político para sacar adelante este proyecto partidista". Insistió 

que las condiciones son distintas entre una elección y otra, y esta vez se edificarán nuevas estrategias a efecto de lograr 

que el Ayuntamiento de Pachuca continúe siendo administrado por gobiernos priistas que en todos los casos han mostrado 
buenos resultados y realización de tareas a favor de la población en general. (Redacción, Ojo política) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Plaza Juárez-Más de 168 mil ciudadanos sin renovar credencial del IFE: La vocal del Registro Federal de Electores 
del Instituto Federal Electoral (IFE), Ana Alicia Hoyo Chalit, informó que hasta el corte del mes de febrero, los resultados 

arrojan que aún faltan 168 mil 777 ciudadanos por re-novar su credencial de elector. Señaló que estas cifras preliminares 
indican una disminución considerable, pues al inicio de la campaña, en el ario 2007, el número de electores con credencial 

03 ascendía a 250 mil. - "Desde el año 2007 que iniciamos con esta campaña traíamos alrededor de 250 mil ciudadanos 

que estaban en esta condición; en este momento, con el último corte del 28 de febrero, restan 168 mil 777 ciudadanos que 
tienen credencial 03; ha disminuido considerablemente la cifra". Sin embargo, puntualizó que al ser estas cifras todavía 

preliminares y al haber concluido la campaña el pasado domingo 13 de marzo, todavía se tiene la esperanza de que la 
Naranjo Plaza Juárez  Miles de hidalguenses con credencial de elector terminación 03, no han acudido a renovarlas cifra 

haya disminuido aún más, situación que será informada hasta finales de marzo, cuando se tengan los resultados 

definitivos. No obstante, Hoyo Chalit precisó que después del cierre de campaña, es decir, desde el lunes 14 de marzo, los 
ciudadanos podrán realizar sus trámites de renovación, ya que a partir del 4 de julio la credencial perderá vigencia como 

identificación. "Esta es una medida que les estamos recomendando, quien tiene credencial 03 y tiene regular su registro en 
la lista nominal, con esa credencial puede votar el 3 de julio en ese periodo, de marzo a junio, vamos a estar recibiendo 

trámites pero no entregando credencia-les, pasando la elección podrán canjean su vieja credencial por la nueva". Por otra 
parte, destacó que el hecho de que haya ciudadanos que no han renovado su credencial, deriva de los constantes 
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procesos. Electorales que impiden tener un mejor seguimiento de la campaña de actualización. "Aunque la campaña inició 

en 2007, en el estado ha impactado de manera desfavorable debido a los procesos electorales periódicos que se han 

tenido; en 2007 teníamos la preparación del proceso electoral para renovar ayuntamientos que se llevó a cabo en 
noviembre de 2008, luego el proceso federal de 2009 y en 2010 hubo otro proceso electoral". Ana Alicia Hoyo Chalit, 

enfatizó que durante este periodo de campaña especial, el IFE hizo en general 73 mil 926 trámites del 24 de enero al 13 de 
marzo, de los cuales 14 mil 779 correspondieron a inscripciones de jóvenes. Finalmente, destacó que el IFE espera que la 

respuesta para realizar trámites sea la misma para recoger las credenciales, "una vez que hiciste el trámite tienes que 

recogerla para que puedas votar, porque aunque aparezcan en la lista si no tienen credencial no pueden votar", concluyó. 
(Ana Luisa Vega, pág. 3A) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio- Olvera pide otra sede para toma de protesta: El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso local, 
Roberto Pedraza Martínez anunció que el próximo miércoles la LX Legislatura rendirá su informe de actividades de su 

gestión. Además, el diputado informó que el gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz, solicitó un cambio de sede para 
realizar su toma de protesta este 1 de abril en un lugar diferente a la del poder Legislativo. “Nos ha solicitado, por medio 

de una iniciativa para emitir un decreto para que se pueda aprobar otro espacio para la toma de protesta del nuevo 

gobierno, lo recibimos hoy (ayer) y lo estaremos aprobando el próximo martes, nos solicitan que se lleve a cabo en el Gota 
de Plata”, expresó. La LX legislatura entrará en su última semana de labores: “el próximo miércoles estaremos dando 

nuestro informe, es la parte final de nuestra actividad, probablemente el jueves o viernes una última sesión, y el viernes de 
la próxima semana estar entregando las instalaciones del Congreso para que se instale la próxima Legislatura, si hubiera 

otro asunto emergente lo estaremos abordando”. Sobre la aprobación del nuevo titular de la Procuraduría General de 

Justicia de Hidalgo (PGJH), dijo que el lunes se tendrá la resolución y el martes se tomará la protesta al nuevo encargado. 
(Gustavo Godínez, pág. 9) 

Milenio-AMLO convoca a Hidalgo: López Obrador visita Tula en aniversario de la expropiación petrolera ante mil 200 
militantes. Llama a simpatizantes a lograr reorganización de manera pacífica en todo el estado. Tras demandar la 

construcción de la Refinería Bicentenario y denostar las alianzas PAN-PRD en Hidalgo, Andrés Manuel López Obrador llamó 

a sus simpatizantes a reorganizarse pacíficamente para concretar la transformación de la nación, ya que su Movimiento de 
Regeneración Nacional (MORENA) es la única esperanza de la mayoría de los mexicanos. Llamó a 105 mil hidalguenses a 

sumarse a esta iniciativa, una vez que en la entidad se han inscrito sólo 8 mil que operan en 84 comisiones municipales 
afines a MORENA, pero se requiere mantener la presencia en los mil 717 seccionales existentes, luego de que se consiguió 

hacerlo en mil 185 de éstas juntas, lo que infiere una cobertura del 70 por ciento. Dijo que para lograr la transformación 

integral del país se requiere que el organismo MORENA tenga representatividad en cada uno de los 65 mil seccionales del 
país, ya que a la fecha la tiene en sólo 25 mil juntas, donde están inscritos 100 mil ciudadanos afines a su Proyecto 

Alternativo de Nación. Adelantó que para finales de 2011 estarán anexadas 600 mil personas que fungirán como guías de 
los comités municipales o seccionales; sin embargo, el propósito a nivel nacional es contar con 4 millones de Protagonistas 

del Cambio Verdadero, lo que a su decir, constataría un hecho inédito en México. Precisó que ya se conformó a 2 mil 

comités municipales de este tipo, donde participan 14 mil ciudadanos nominados “Protagonistas del Cambio Verdadero”, 
quienes están obligados a adicionar a 5 individuos más. Ante unos mil 200 correligionarios y luego de arribar con 45 

minutos de retraso, el ex candidato presidencial celebró en Tula el 73 aniversario de la Expropiación Petrolera, y afirmó que 
sus seguidores están de pie y luchando, a pesar de la crisis económica nacional. Demandó a los suyos reconformarse bien 

para establecer la transformación de la vida pública del país. “Queremos llevar a cabo la cuarta transformación, sin 
violencia, de manera pacífica, ordenada y consciente, con la participación del pueblo”, argumentó. Hizo referencia a los 

temas nacionales y criticó la política privatizadora y la reforma laboral que pretende imponer el gobierno federal. Anunció 

que el domingo próximo presentará en el Auditorio Nacional en el Distrito Federal, el nuevo Proyecto Alternativo de Nación, 
después de pedir a los asistentes no liarse con los priistas y panistas de abajo. Reiteró que seguirá defendiendo el petróleo 

como un bien de la nación, ya que el 40 por ciento de los dineros públicos proceden de ese recurso natural. Precisó que 
impulsará la no venta de petróleo crudo al extranjero, y sólo se exportará el procesado. Fue respaldado por simpatizantes 

del Comité Nacional de Estudios de la Energía AC, el Campamento 2 de Octubre, los movimientos Nacional por la Esperanza 

y Cívico de Zimapán, el Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), así como académicos del Instituto Politécnico Nacional 
(IPN), las universidades Autónomas de México. Repudia alianzas “insanas” En gira por Hidalgo, Andrés Manuel López 

Obrador declaró que son insanas e improductivas las alianzas políticas entre los partidos de la Revolución Democrática y 
Acción Nacional (PAN-PRD), rumbo a la elección del 3 de julio próximo para renovar las 84 alcaldías. El político tabasqueño 

evitó a los medios y negó emitir su postura sobre el reciente apoyo del PT al PRI en Hidalgo, al limitarse a responder que 
está en contra de las coaliciones electorales. “Ni PRI ni PAN. Ni alianza. No estamos de acuerdo con esas alianzas”, 
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contestó. Antes en su elocución, dijo que este tipo de fusiones políticas no conducen a “nada bueno”, por lo que su 

Movimiento de Regeneración Nacional también va contra esas uniones, al ser junto con los partidos del Trabajo (PT) y 

Convergencia, las verdaderas opciones y alternativas para el electorado. En su mensaje, lamentó que la administración del 
presidente de México, Felipe Calderón, continúe postergando la edificación de la Refinería Bicentenario en Tula. “Auguré 

que en el gobierno de Felipe Calderón, no se iniciaría la construcción de esta refinería, y no me equivoqué”, dijo.  
(Radamés Salanueva, pág. 11) 

La Crónica de Hoy- Reconocen labor humanitaria de la presidenta del sistema DIFH: Fue reconocida la gestión 

para la modificación de leyes y el incremento de recursos destinados a la asistencia social a Laura Vargas de Osorio, titular 
del Sistema DIF estatal. Dicha mención fue hecha por el Congreso del estado de Hidalgo después de acordarlo de manera 

unánime entre los 30 diputados que conforman la LX Legislatura. Previo a la entrega, las diputadas Blanca Rosa Mejía Soto, 

María Dolores Monroy Bedolla, Alejandra Villalpando y María Estela Rubio Martínez, se encargaron de dar la semblanza de 
Vargas de Osorio, donde destacaron la trayectoria profesional y humanitaria de la titular del Sistema DIFH. Durante el 

discurso señalaron que con ésta gestión quedó un marco jurídico muy importante para la población más vulnerable, 
defendida por Laura Vargas, con el respaldo del gobernador Miguel Osorio, “abatiendo desigualdades históricas en la 

entidad”. A nombre de los que integran la legislatura, emitieron el respaldo por su labor y el trabajo que sin distinción ni 
coyuntura realizó durante su administración, la titular del DIFH. Fueron alrededor de cinco mil personas las que asistieron a 

la entrega del reconocimiento, donde sorprendió el arribo del gobernador y esposo de la homenajeada. En su mayoría, 

fueron mujeres las asistentes al evento, por lo que las legisladoras aprovecharon para reconocer la importancia del avance 
que las mujeres han tenido en la entidad para ocupar puestos de toma de decisiones. El estrado que estuvo conformado 

por el presidente de la Junta Legislativa Roberto Pedraza, la diputada federal Carolina Viggiano, las secretarias de finanzas 
y de educación Nuvia Mayorga y Rocío Ruíz de la Barrera, además de Luis Echavarría Almanza presidente magistrado del 

Tribunal Superior de Justicia. Durante su discurso de agradecimiento Laura Vargas destacó la importancia del trabajo 

realizado con la legislatura pues señaló que ahora han quedado instituidos los programas alimentario y de reparto de útiles 
escolares, asegurando así el apoyo a los más vulnerables. Las reformas a la legislación Familiar, que aun sigue en la mesa 

de trabajo de la legislatura, fue el trabajo que destacó Laura Vargas en coordinación con los diputados “el trabajo de 
modificación de las leyes tiene que ser tan dinámico como lo es la sociedad así mismo, las iniciativas llevadas y aprobadas 

por la legislatura se han adecuado a las necesidades de la sociedad”. Finalmente reconoció la vocación social la disposición 
que tuvo la actual legislatura en cuestiones de acuerdos, decretos y otras disposiciones legales que fueron aprobadas. Por 

su parte el gobernador Miguel Ángel Osorio Chong, subrayó el trabajo que durante seis años realizó el equipo del DIFH, el 

cual dijo rebasó muchos de los objetivos planteados. GESTIÓN ANTE LA LEGISLATURA. Una serie de legislaciones fueron 
reformadas como la ley de trasplantes de órganos, trata de personas, atención a las personas con algún tipo de 

discapacidad, voluntad anticipada y la estipulación de una sanción a la violencia familiar. (Karime Gutiérrez, pág. 3) 

La Crónica de Hoy- Especulan sobre la candidatura de Laura Vargas, explica Osorio: Sólo son comentarios 
políticos los que hay en torno a la especulación de una posible candidatura de Laura Vargas por la alcaldía de Pachuca, 

explicó el gobernador Miguel Osorio Chong. “Sólo son comentarios políticos, pero no hay nada firme, será después del 
primero de abril cuando se concluya la administración estatal y pueda existir una definición sobre el tema, ya que 

tendremos otros retos por hacer, pero se platicará más adelante”. Agregó que “mientras tanto Laura continúa trabajando 

en el Sistema DIF estatal en los programas sociales, por que no se puede parar el desarrollo y progreso de los 
hidalguenses”. Respecto al reconocimiento que le fue otorgado por el Congreso local a su esposa Laura Vargas, manifestó 

que fue en base al trabajo desarrollado durante los seis años al frente del DIF estatal. Además reconoció las muestras de 
cariño que la hacen las miles de mujeres de las diversas regiones del estado de Hidalgo, por las acciones y programas que 

aplicó y entregó durante su gestión.(Alberto Quintana, pág. 3) 

La Crónica de Hoy- Rendirá protesta Olvera como gobernador en el auditorio Gota de Plata: Francisco Olvera 
Ruiz rendirá protesta como mandatario de Hidalgo  el próximo 1 de abril, anuncio el presidente de la Junta de Gobierno del 

Congreso local, Roberto Pedraza Martínez. Explico que a través de una iniciativa solicitada por el nuevo gobierno del este-
do, emitirán un decreto para designar es-te espacio como recinto oficial para que asuma la responsabilidad el gobernador 

de la entidad. El lunes 21 de marzo será la fecha cuando se re6nan los diputados locales en funciones con el que 

posiblemente sea el coordinador de la legislatura Ramón Ramírez Valtierra. Además confirm6 que ese mismo día se daré a 
conocer el nombre del titular de la Procuraduría General de justicia del Estado de Hidalgo, por lo que el martes 19 de 

marzo el Congreso le tomara protesta. Pedraza Martínez agrego que el próximo miércoles presentaran su último informe de 
actividades y el viernes 25 iniciaran la entrega de las oficinas legislativas a los diputados electos. (Alberto Quintana, pág. 5) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

“No publico” 

 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Chuchos ceden todo si retienen liderazgo: La corriente Nueva Izquierda, en alianza con Alternativa 
Democrática Nacional, está dispuesta a todo por que Jesús Zambrano ocupe la presidencia nacional del PRD, para lo que 

apostó a negociar espacios propios a cambio de quedarse con el máximo cargo partidista. Los jaloneos son ahora por la 
secretaría general a la que aspira Dolores Padierna con 100 votos del G-8 bajo el brazo, que ayer cerró filas en torno a su 

candidatura, lo que la ubica en mejores condiciones que el diputado Armando Ríos Piter, quien es respaldado por 

aproximadamente 55 consejeros nacionales, 40 cercanos al jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, y 15 de la corriente 
Foro Nuevo Sol, de Amalia García. El Consejo Nacional que sesiona a partir del mediodía de hoy, para elegir en votación de 

sus integrantes a la fórmula que dirigirá al PRD los próximos tres años, llega sin acuerdos y con amagos de protestas de 
lopezobradoristas. Los bloques en disputa no concretan aún el acuerdo de unidad que permita obtener las dos terceras 

partes de la votación, misma que ningún bloque por sí mismo tiene. Ebrard hizo visible su carta de negociación al hacer 
oficial la aspiración de Ríos Piter por la presidencia nacional perredista, en fórmula con Jesús Valencia para la secretaría 

general, a pesar de que Dolores Padierna y los representantes de las demás corrientes le había pedido que no se hiciera el 

anuncio para evitar tensiones. Este anuncio inconformó al bloque Nueva Izquierda-Alternativa Democrática Nacional que 
ratificó su alianza y la suma de sus consejeros con un total de 170, así como la postura de que no permitirá que la 

presidencia del partido quede en manos de alguien que no conoce el funcionamiento de su vida interna, según acordaron 
Jesús Ortega y Miguel Barbosa con Héctor Bautista. Además, dijeron estar dispuestos a negociar la secretaría general del 

partido, y los dos cargos que tienen en la Cámara de Diputados, la coordinación y la vicepresidencia. La molestia del bloque 

mayoritario creció cuando anoche se les informó que de manera unilateral el presidente del Consejo Nacional, Camilo 
Valenzuela, emitió otra convocatoria en la que se incluye la discusión de la carta de licencia que envió Andrés Manuel López 

Obrador. La primera convocatoria firmada por tres de los cinco integrantes de la mesa directiva establece que se trata de 
un pleno con carácter de electivo. La presión de Ebrard en la negociación se mantuvo por la noche ya que escribió en su 

cuenta de Twitter: “Al PRD le urge renovarse, escuchar a la sociedad, dejar el pleito interno, por eso como consejero 
votaré por Armando Ríos Piter”. Día de jaloneos Por la mañana, el bloque del G-8, a excepción de Izquierda Social y 

Unidad de las Izquierdas que no tienen una definición aún, manifestó su respaldo a la candidatura de Dolores Padierna, 

cuya corriente tiene 70 de los 105 de ese grupo. La líder de IDN dejó ver la posibilidad de un acuerdo de consenso, “si ellos 
firman, que no va haber más alianza con el PAN en 2012, y que Alejandro Encinas es el candidato del PRD para gobernar el 

Estado de México, y sólo a él, lo vamos a inscribir como nuestro candidato”. El único acuerdo entre las partes es que se 
presentará un resolutivo en el que se dejará en claro que el PRD no hará alianza con el PAN en las elecciones de 2012. El 

G-8 definió también su postura rumbo al Consejo Nacional al señalar que “los consejeros se encontrarán frente a la 

disyuntiva entre dos posiciones ideológicas que se han venido polarizando, una que desde entonces tomó la decisión de 
diálogo con (Felipe) Calderón y negociaciones con su partido y la otra que busca posicionar un proyecto de izquierda”. El 

bloque llamó a los consejeros a tener responsabilidad política y a “privilegiar al PRD como partido de izquierda y opositor al 
régimen y voten por la rectificación de la línea política del partido”, así como a elegir a un presidente nacional que 

garantice la cancelación de las alianzas electorales con Acción Nacional. Más tarde, tras un encuentro con el jefe de 

Gobierno, Ríos Piter anunció su intención por buscar la dirigencia nacional del PRD, aunque aclaró que su apuesta es por 
un acuerdo integral que permita conciliar las posturas en disputa. “Estoy en la intención de formar parte del proceso. Si yo 

sirvo para lograr esta conciliación y este gran acuerdo, estaremos”, pero, aclaró, “hay otros actores que precisamente 
puedan representar este liderazgo, obviamente estaremos trabajando con el firme ánimo de fortalecer al PRD”, aseguró. 

Por separado, Nueva Izquierda reunió a sus consejeros nacionales y acordó poner en la mesa de negociación las carteras 
de Finanzas, Asuntos Electorales, Comunicación y la Comisión de Garantías y Vigilancia, incluso la vicepresidencia de la 

Cámara de Diputados y el relevo de Alejandro Encinas en la coordinación del grupo parlamentario en San Lázaro, a cambio 

de que Jesús Zambrano sea el próximo presidente del PRD. (Liliana Padilla, pág. 18) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… “No publico” 

(redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… Que la asamblea informativa de la Fundación Herrera Cabañas llamó la atención la 

presencia del senador priísta Jesús Murillo y del periodista Miguel Ángel Granados Chapa, personajes disímbolos que 

pocos pensarían en la posibilidad de asistir juntos a una causa común, pero en este caso, la extinta figura de Arturo 

Herrera logró tal encuentro. La reunión de estos personajes se dio a propósito de la invitación de la administradora de la 

institución Irma Eugenia Gutiérrez y al parecer es una reacción a los golpes bajos que les han propinado autoridades 

estatales, ya que de ello dependen recursos e infraestructura para las actividades de la misma. Con este evento la 

Fundación envía un mensaje a los que se van y los que llegan: "no estamos solos". Habría que tomar en cuenta que 

Murillo ha dejado de ser el jerarca político del estado y que ahora Miguel Osorio es el hombre fuerte del estado.  

Que ayer en la conmemoración de la Expropiación Petrolera en la ciudad de México, el secretario de Energía, José 

Antonio Meade, lanzó un mensaje a las autoridades hidalguenses tras la exigencia de construir la refinería 

Bicentenario en Tula. Lo malo, dicen, es que solamente repitió lo que había dicho la anterior funcionaria Georgina 

Kessel y el secretario de Educación, Alonso Lujambio, sobre que el proceso de construcción va en buen tiempo; sin 

embargo, en Tula los terrenos siguen abandonados. 

Que el alcalde de Mineral de La Reforma ya se dio cuenta de la aceptación que ha tenido la estrategia de 

estacionamientos gratuitos entre los pachuqueños, aunque no se cumpla el reglamento, por lo que instruyó a los 
asambleístas municipales que preparen una ley similar a la de Pachuca para que se aplique también en Mineral de La 

Reforma, pero no porque sea buena onda el alcalde sino porque dicen que los habitantes no le han tomado cariño todavía 
y eso que ya lleva dos años de gestión. (redacción, página 03) 

Milenio-Función Sabatina… 

El alcalde de Mineral de La Reforma, Miguel Escamilla, se suma a la 

propuesta de los asambleístas del PAN en Pachuca, por lo que se avecina 

una pelea para ver a qué alcalde sí le hacen caso, pues los dueños de los 

estacionamientos en Pachuca siguen burlándose de la Ley y de los usuarios 

de los centros comerciales, al seguir cobrando a su antojo el tiempo de 

estacionamiento, sin que Geraldina García pueda impedirlo. Dicen que 

Escamilla Baños va por una rigurosa Ley, a la que advierte que en caso de 

que no hagan caso los empresarios, los multará sin necesidad de 

procedimientos como le hacen en la capital.  

Último round “Crónica de un arresto” 

Luego de hacer actos vandálicos frente y dentro de las oficinas de la Conagua, en la Ciudad de México, el líder de la 

organización Todos Somos Zimapán, Arturo Williams, fue detenido por la PGR para que pague por las supuestas anomalías 

que le imputan. Lo malo es que lo detuvieron de noche, cuando se paseaba tranquilamente por la única plaza que hay en 

el municipio de Zimapán, sin que sus amigos pudieran hacer algo por evitar la detención. 

Contentote Cuentan las malas lenguas (que entre paréntesis, son malísimas) que quien está muy contento por la 

aprehensión de Williams Trejo es el director general de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, de quien se dice orquestó el 

arresto por todos los problemas que le ha hecho pasar el hidalguense, por lo que, afirman, ya se qutó la piedra de su 

zapato.  (redacción, página 03) 
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Independiente-El Socavón: El petróleo no pertenece a partidos políticos ni a gobierno alguno, sino es de todos los 

mexicanos… el mismo discurso de todos los años.(redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Con  motivo del natalicio de Benito Juárez suspenderán el servicio de recolección de basura 

los días 19 y 21 de marzo, informo el director de limpia de Pachuca, Alejandro López Sierra, e invito a los vecinos ya que no 
habrá servicio ese día, a colaborar con las autoridades municipales a no dejar bolsas con desechos en vía pública… 

(redacción, primera plana)  

 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio                                                            
 

    

 
 

      

 
 

 


